



***Diputada Doña  
Laura Allende Gossens  
Último Período: 1973-1977***

Nació el 3 de septiembre de 1911 en Valparaíso. Hija de Salvador Allende Castro y Laura Gossens Uribe, es hermana del ex presidente de la República, don Salvador Allende Gossens. Falleció el 23 de mayo de 1981 en La Habana, Cuba. Pudo recién ser sepultada, en la tumba de la familia Allende ubicada en el Cementerio General, el 28 de agosto de 1988.

Estuvo casada con Gastón Pascal Lyon, con quien tuvo cuatro hijos: Pedro, Marianne, Denise y Andrés.

Sus estudios primarios y secundarios los realizó en el Colegio de los Sagrados Corazones de Valparaíso y en el Liceo de Viña del Mar. Luego, los superiores, los efectuó en la Universidad de Chile de Valparaíso, donde cursó la carrera de Derecho sólo hasta cuarto año.

En el ámbito laboral, trabajó como funcionaria del Departamento del Cobre por 10 años.

Inició sus actividades políticas al ingresar a la Juventud del Partido Socialista durante su época de estudiante universitaria. Más adelante, llegó a formar parte del Comité Central de ese partido.

En 1965 fue elegida Diputada por la 7a Agrupación Departamental, correspondiente al 2° distrito de Santiago y Talagante por el período de 1965 a 1969. Perteneció a las Comisiones de Relaciones Exteriores, Hacienda, Vías y Obras Públicas, Constitución, Legislación y Justicia, Trabajo y Seguridad Social, Educación Pública y de Economía, Fomento y Reconstrucción. Además, fue miembro de la Comisión Especial de la Vivienda.

En 1969 fue reelecta para el período de 1969 a 1973. Esta vez, continuó en la Comisión de Economía, Fomento y Reconstrucción. Durante estos años realizó dos viajes, el primero fue a La Habana, en 1971, y el segundo a China, en mayo de 1973.

En ese año fue nuevamente elegida Diputada por el período de 1973 a 1977. Se integró a la Comisión de Vivienda y Urbanismo, sin embargo, no pudo cumplir su labor, debido a la disolución del Congreso el 21 de septiembre de 1973, tras el Golpe Militar.

El 2 de Noviembre de 1974 fue detenida junto a su hija Marianne, con quien fue conducida al campo de prisioneros "Cuatro Álamos". Posteriormente, fue expulsada del país, radicándose en México. Desde 1976 hasta su muerte vivió en Cuba.